

## **BAB II**

### **DASAR TEORI DAN TINJAUAN PUSTAKA**

#### **2.1 Dasar Teori**

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini dibutuhkan beberapa sumber untuk dapat lebih memahami teori yang telah, dan akan dilaksanakan dalam penyusunan Tugas Akhir.

##### **2.1.1 Sistem Informasi**

Menurut ITATS, “Sistem Informasi adalah serangkaian komponen yang bekerja bersama untuk mengumpulkan, mengelola, menyimpan, memproses, dan menyebarkan informasi yang diperlukan untuk mendukung pengambilan keputusan dalam suatu organisasi atau entitas. Sistem informasi mencakup teknologi, data, proses, dan orang-orang yang terlibat dalam mengelola informasi”.

##### **2.1.2 Konter Pulsa**

Dalam KBBI, Konter diartikan “menantang/menghujat yang justru jauh dari arti yang kita inginkan yaitu tempat menjual pulsa, sedangkan Kios berarti Toko Kecil, jadi dari sini dapat disimpulkan kalau sebutan yang benar untuk Outlet Pulsa, Counter Pulsa”.

“Konter Pulsa atau Kios Pulsa adalah KIOS PULSA, yang jika digabungkan artinya menjadi Toko Kecil tempat berjualan pulsa”. Konter Pulsa ada di berbagai tempat yang membutuhkan akses internet ataupun kebutuhan komunikasi pada pembelian pulsa atau kuota yang cukup membantu bagi bisnis yang dijalani. Semakin bisnis ini meningkat dan pendapatan juga meningkat, Maka akan memerlukan pengembangan sistem yang menentukan bisnis konter pulsa membuat pengelolaan berupa website yang dapat mengikuti perkembangan di era digital ini.

### **2.1.3 Kas**

Menurut Sulistiawan Dkk (2006:59) bahwa "kas merupakan alat pembayaran yang berupa mata uang yang terdiri atas uang kertas, uang logam, dan simpanan yang ada di bank (atau tempat selain bank) yang setiap saat bisa di ambil agar bisa digunakan untuk bertransaksi, baik berupa mata uang asing maupun uang local". Berdasarkan pengertian dapat disimpulkan bahwa Kas adalah alat pembayaran yang siap dan bebas dipergunakan untuk membiayai kegiatan umum perusahaan. Siap berarti perusahaan harus menyediakan kas yang cukup untuk membiayai pengeluaran perusahaan yang tak terduga. Bebas berarti perusahaan bebas menggunakan kas untuk biaya yang harus dikeluarkan perusahaan.

### **2.1.4 Sistem Pengelolaan Kas**

Menurut Skousen (2009;430) "manajemen kas merupakan suatu sistem pengelolaan kas dalam menyimpan kas yang cukup untuk operasi dan untuk membayar kewajiban yang telah jatuh tempo. Kelebihan kas harus yang diinvestasikan sementara untuk mendapatkan pengembalian tambahan bagi para pemegang saham. Manajemen kas yang efektif juga mensyaratkan pengendalian untuk melindungi kas dari kerugian karena pencurian atau penipuan".

Menurut (Murwanto, Insyafiah, & Subkhan, 2006), Mike Williams (2004) memberikan pandangan mengenai pengelolaan kas. William menyatakan bahwa dalam mengelola kas secara efektif dan efisien organisasi dihadapkan dengan kebijakan yang mencakup interaksi dengan sektor pemerintah maupun sektor lainnya. Kesimpulannya yaitu Sistem pengelolaan kas adalah alat komprehensif yang memungkinkan bisnis memantau, mengoptimalkan, dan mengendalikan arus kas.

### **2.1.5 Pengelolaan Kas Dinka Cell**

Konter Pulsa Dinka Cell adalah Kios Pulsa yang menjual berbagai kartu perdana, kuota internet dan token lainnya. Dikarenakan dalam penjualan konter pulsa di Desa Jlegiwinangun yang belum ada kios pulsa maka Konter Dinka Cell menyediakan berbagai akses pembelian kuota dan kartu perdana yang bermanfaat

untuk konsumen yang membutuhkan internet. Usaha yang menyediakan layanan jasa berbagai kebutuhan internet ini memakai pembukuan dan pencatatan secara manual yang menyebabkan implementasi perhitungan menjadi rumit. Salah satunya kelemahan dalam hal waktu dan penginputan data dalam menghitung pencatatan kas. Saat penginputan terjadi terdapat ketidaksuaian dalam mencatat atau menginput kas dan pembuatan laporan laporan menjadi kurang akurat, kemudian pencatatan yang digunakan bisa mengalami kerusakan atau kehilangan informasi pendapatan yang didapat saat penjualan berbagai kuota dan kartu perdana.

## **2.2 Tinjauan Pustaka**

Penelitian sejenis ini pernah dilakukan oleh Rifka Pratika mahasiswa Universitas Teknologi Digital Indonesia pada tahun 2023 tentang Sistem Informasi Akuntansi Kas Berbasis Web di Rifka Laundry. Tujuan penelitian ini untuk menghasilkan sistem informasi akuntansi kas berbasis web di Rifka Laundry. Hasil penelitian, sistem yang dibuat dapat mengelola kas setiap bulan, Sistem dapat digunakan untuk menginputkan data akun, data pengeluaran kas dan data penerimaan kas dan Sistem dapat menampilkan laporan penerimaan kas, laporan pengeluaran kas, jurnal umum, buku besar kas dan laporan laba rugi.. Kesimpulan penelitian, Sistem Informasi Akuntansi Kas Berbasis Web di Rifka Laundry.

Penelitian kedua dilakukan oleh Zulbaeti Mahasiswa Universitas Teknologi Digital Indonesia pada tahun 2023 tentang Sistem Informasi Kas di Kos Indraswati. Dengan Sistem ini dapat memasukkan dan mengedit data penyewa dan data kamar, memasukkan dan mengedit data penerimaan kas, dapat memasukkan dan mengedit data pengeluaran kas, dan dapat memasukkan dan mengedit data aliran kas masuk dan kas.

Penelitian ketiga dilakukan oleh Widya Kafrianti Mahasiswa Universitas Teknologi Digital Indonesia pada tahun 2023 tentang Sistem Informasi Pencatatan Kas Berbasis Web di Toko Innova A2. penulisan karya tulis ini adalah Membangun Sistem Informasi Pencatatan Kas berbasis web di Toko Innova 2.

Pada data yang digunakan pada penelitian ini yaitu Sistem dapat memasukkan data barang, memasukkan data supplier, data biaya yang meliputi biaya listrik dan biaya angkut, data transaksi penjualan tunai, data transaksi pembelian tunai, menghasilkan laporan pembelian per periode, laporan penjualan per periode, laporan penerimaan kas per periode, laporan pengeluaran kas per periode, laporan buku besar kas, menghasilkan laporan laba rugi. Kesimpulan Penelitian diatas yaitu Membangun Sistem Informasi Pencatatan Kas Berbasis Web Di Toko Innova 2.

Penelitian ini dilakukan oleh Idul Mahasiswa STIMIK Akakom Yogyakarta pada tahun 2018 tentang Sistem Informasi Akuntansi Kas penulisan karya ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui sistem informasi akuntansi yang diterapkan perusahaan dalam kegiatan penjualan tunai. Untuk mengevaluasi apakah sistem dan prosedur akuntansi penjualan tunai dan penerimaan kas yang dijalankan dalam perusahaan ini sudah memadai atau belum. Digunakan untuk pencatatan informasi kas dari penjualan dan pembelian, Dari data yang di proses akan menghasilkan output berupa laporan penerimaan kas dari penjualan dan pembelian. Dan untuk daftar pelanggan yang akan membeli masih bersifat manual.

Penelitian ini dilakukan oleh Mufrotun Kholifah Universitas Teknologi Digital Indonesia pada tahun 2023 tentang Sistem Informasi Akuntansi Pencatatan Kas di Catering Dapur Bu Nensy Berbasis Web. Penulisan karya ilmiah ini bertujuan untuk membangun sistem informasi akuntansi pencatatan kas berbasis web dan menyajikan laporan kas di Catering dapur bu nensyi. pencatatan kas masuk dan kas keluar secara umum di Catering dapur bu nensyi yaitu Sistem hanya dibuat untuk pencatatan pemesanan, penjualan, kas masuk dan kas keluar, 2. Pembuatan sistem menggunakan bahasa pemrograman PHP dan MySQL sebagai database, Sistem diakses dengan server localhost phpmyadmin, 4. Sistem menghasilkan buku besar, jurnal umum, laporan pemesanan per periode, laporan penjualan per periode, laporan kas masuk per periode, laporan kas keluar per periode, laporan aliran kas, dan Tidak ada maksimal pemesanan.

Tabel 2. 1 Tinjauan Pustaka

No	Penulis	Judul	Informasi
1.	Rifka Pratika (2023)	Sistem Informasi Akuntansi Kas Berbasis Web di Rifka Laundry.	Sistem ini Tujuan penelitian ini untuk menghasilkan sistem informasi akuntansi kas berbasis web di Rifka Laundry. Hasil penelitian, sistem yang dibuat dapat mengelola kas setiap bulan, Sistem dapat digunakan untuk menginputkan data akun, data pengeluaran kas dan data penerimaan kas dan Sistem dapat menampilkan laporan penerimaan kas, laporan pengeluaran kas, jurnal umum, buku besar kas dan laporan laba rugi.. Kesimpulan penelitian, Sistem Informasi Akuntansi Kas Berbasis Web di Rifka Laundry.
2.	Zulbaeti (2023)	Sistem Informasi Kas di Kos Indraswati.	Sistem ini dapat memasukkan dan mengedit data penyewa dan data kamar, memasukkan dan

			mengedit data penerimaan kas, dapat memasukkan dan mengedit data pengeluaran kas, dan dapat memasukkan dan mengedit data aliran kas masuk dan kas.
3.	Widya Kafrianti (2023)	Sistem Informasi Pencatatan Kas Berbasis Web di Toko Innova A2.	Sistem ini bertujuan untuk data yang digunakan pada penelitian ini yaitu Sistem dapat memasukkan data barang, memasukkan data supplier, data biaya yang meliputi biaya listrik dan biaya angkut, data transaksi penjualan tunai, data transaksi pembelian tunai, menghasilkan laporan pembelian per periode, laporan penjualan per periode, laporan penerimaan kas per periode, laporan pengeluaran kas per periode, laporan buku besar kas, menghasilkan laporan laba rugi. Kesimpulan Penelitian

			diatas yaitu Membangun Sistem Informasi Pencatatan Kas berbasis web di toko innova 2.
4.	Idul (2018)	Sistem Informasi Akuntansi Kas	Sistem ini bertujuan untuk mengetahui sistem informasi akuntansi yang diterapkan perusahaan dalam kegiatan penjualan tunai. Untuk mengevaluasi apakah sistem dan prosedur akuntansi penjualan tunai dan penerimaan kas yang dijalankan dalam perusahaan ini sudah memadai atau belum. Digunakan untuk pencatatan informasi kas dari penjualan dan pembelian, Dari data yang di proses akan menghasilkan output berupa laporan penerimaan kas dari penjualan dan pembelian. Dan untuk daftar pelanggan yang akan membeli masih bersifat manual.

5.	Mufrotun Kholifah (2023)	Sistem Informasi Akutansi Pencatatan Kas di Catering Dapur Bu Nensy Berbasis Web.	Sistem ini bertujuan untuk membangun sistem informasi akuntansi pencatatan kas berbasis web dan menyajikan laporan kas di Catering dapur bu nensyi. pencatatan kas masuk dan kas keluar secara umum di Catering dapur bu nensyi yaitu Sistem hanya dibuat untuk pencatatan pemesanan, penjualan, kas masuk dan kas keluar, 2. Pembuatan sistem menggunakan bahasa pemrograman PHP dan MySQL sebagai database, Sistem diakses dengan server localhost phpmyadmin, 4. Sistem menghasilkan buku besar, jurnal umum, laporan pemesanan per periode, laporan penjualan per periode, laporan kas masuk per periode, laporan kas keluar per periode, laporan aliran kas, dan Tidak ada maksimal pemesanan.
----	--------------------------	---	---



6.	Della Kurniyanti (2024)	Sistem Informasi Pengelolaan Kas Konter Pulsa Dinka Cell 2024.	Sistem ini bertujuan untuk Merancang sebuah sistem pengelolaan kas pada Konter Pulsa Dinka Cell dan Untuk menyusun laporan keuangan yang sesuai pada Konter Pulsa Dinka Cell. Membuat hasil pengelolaan laporan keuangan yang sesuai di Konter Pulsa Dinka Cell. Penelitian ini dilakukan memakai data Konter Pulsa Dinka Cell di Desa Jlegiwinangun Kebumen. Penelitian ini hanya membahas tentang pengelolaan kas kuota dan pulsa pada Konter Dinka Cell. Pada Penelitian ini, dalam merancang menggunakan metode berbasis web.
----	-------------------------------	--	---